



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM expresa su profundo pesar por el deceso de médicos que siguen cayendo en la lucha contra la pandemia

El último fin de semana, la familia médica de nuestro país ha continuado sufriendo la pérdida de invaluables profesionales médicos que sacrificaron sus vidas luchando en primera fila en la dura batalla contra la pandemia del Covid-19, en las más difíciles condiciones, haciendo honor a su vocación y compromiso de mitigar el dolor y salvar vidas humanas.



ASPEFAM, en nombre de todas las Facultades de Medicina del país, expresa su profundo pesar por estas lamentables pérdidas que siguen enlutando a la comunidad médica del país; y eleva sus oraciones para que el Creador les brinde el descanso eterno a quienes partieron a la eternidad.

ASPEFAM hace extensiva sus condolencias a todos sus familiares y ruega a Dios les brinde la fortaleza espiritual para afrontar tan duros momentos; y al mismo tiempo, reitera su compromiso de continuar bregando con toda la comunidad médica del país para que se garanticen las condiciones óptimas de trabajo a todos los médicos en esta lucha contra la pandemia.

Lima, 25 de mayo del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente - ASPEFAM